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Castilla y Leon pendiente aún de sumarse a las ayudas del 2000E
Escrito por PreguntasFrecuentes - 23/03/2010 11:37
_____________________________________

Comentario enviado por: 

antonio morenno 
Marzo 11th, 2010 en 10:38  

Es inaudito, hasta vergonzoso que alguna comunidad autónoma como la de Castilla y León aún no se
haya pronunciado aún acerca de la concesión (o no) de la ayuda para la compra de vehículos en el
2010. Cada vez que llamamos al teléfono de información una “amable” operadora nos informa que ya
están trabajando en ello, !desde hace más de 60 días!, eso es eficacia… Todo este trabajo para no
decirnos si sí o si no. Como para unas prisas. A seguir esperando. 
Gracias por permitirme este desahogo. 
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Depósitos Bancarios 
Marzo 11th, 2010 en 10:41  

Las instituciones públicas se caracterízan por su “eficacia y rapidez”. 

Cuando quieran decir sí o no, ya no habrá ayudas estatales y verás el lío que se prepara. 

Suerte.
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Estamos de acuerdo contigo. Es una vergüenza que a estas alturas Comunidades como Castilla y Leon
aún no hayan confirmado su presupuesto autonómico. Ni se haya publicado en su Boletín Oficial ni
nada de nada… Parece que para algunos el año no empieza en Enero… 

Sin embargo desde la Agencia de Inversiones y Servicios ADE de Castilla y León y la Consejería de
Economía y Empleo aún comentan lo siguiente: 

«Sabemos de la situación de los concesionarios de automóviles y nuestra resolución es facilitarles la
labor. Por eso, a pesar de las dificultades que tenemos con Fitsa, seguramente volveremos a utilizar
sus programas para evitar más dificultades a los vendedores de automóviles» 
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No entendemos a qué esperan ellos.. 

En fin… Infinita paciencia.. 

Salu2 y ánimo..
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